

Ein herzliches Dankeschön

für das grosse Mitgefühl und all die tröstenden Worte, die wir beim Abschied von
unserem lieben

Michael Dellsperger «Däusi»

erfahren durften.

Er fehlt uns allen sehr.

Die grosse Anteilnahme hat uns sehr berührt. Danke vielmals für die lieben Worte, Umarmungen, Karten, Briefe, Blumen, Geschenke und Spenden für die Junioren des SC Burgdorf und allen die an der Abschiedsfeier mitgemacht und teilgenommen haben. Ein spezielles Dankeschön für seine tröstenden und kraftspendenden Worte an Pfarrer Tobias Rentsch.

Ein grosses Dankeschön auch allen, die Mike in den letzten Monaten besucht haben und mit ihm im Rollstuhl einen Spaziergang machten.

Lyssach, im September 2025

Die Trauerfamilien